



## 出会いの季節 新任式・始業式

4月6日(木)



4月に、新しい先生方を8名お迎えし、福山高校の令和5年度がスタートしました。新任式では、一人ひとり新任の先生方が、「福山高校でのスタート」の意気込みを語っていました。



今年度は、全校生徒76名と一段と少人数になりましたが、少人数であるからこそ、今年度も、生徒一人ひとりを大切にしていきたいと考えています。



### 新任の先生方

- |             |             |
|-------------|-------------|
| 田口 浩太郎 (校長) | 川内高校より      |
| 榎本 浩一 (教頭)  | 福山高校より      |
| 山内 順子 (国語)  | 鹿児島盲学校より    |
| 池田 聡 (地歴公民) | 鹿児島工業高校より   |
| 真辺 夢佐司 (数学) | 霧島高校より      |
| 宝満 浩 (理科)   | 鹿児島特別支援学校より |
| 早田 亮介 (体育)  | 伊集院高校より     |
| 海老原 利一 (事務) | 伊佐農林高校より    |

## 第39回入学式

4月7日(金)



3年ぶりに来賓も参加した入学式が盛大に行われました。普通科7名、商業科24名、計31名のとても元気のある、新入生達が、一人ひとり呼名され、元気よく返事をし、晴れて福山高校生の一員となりました。商業科の寺崎里咲さん(隼人中出身)が、これからはじまる高校生活に対する意欲を表した宣いの言葉を述べました。



## 遠足 ( 4 / 2 8 ) 一日遠足

4月28日(金),生徒同士の親睦を深めるべく,黎明館と鹿児島市立科学館への遠足を行いました。

前日まで雨だったので,当日の天気も危ぶまれましたが,生徒達の普段の行いがよいのか,天気も味方をしてくれ,御楼門の前で記念撮影も撮ることができました。初めてのプラネタリウムを楽しんでいました。



## 壺アート

3月

鹿児島県特産「黒酢」の魅力を再認識させる,第7回鹿児島県高校&楠志田壺アート展で,卒業生(当時3年)の中村帆乃花さん(国分南中出身)の『私の故郷「キリシマ」』が最優秀楠志田賞を,2年の上野実咲さん(大隅中出身)の『燃える波』がユニークデザイン賞を受賞しました。



## 「ボランティア活動」

4月23日(日)

午前8時から,惣陣が丘花文字イルミネーションLED設置のボランティア活動が行われました。昨年は,あいにくの空模様のため延期となっていました,今年は見事な晴れ空の下,計画通り実施されました。

地域の方と一緒に13名の生徒が参加してくれました。



## 文化庁『食文化「知の活用」振興事例』



この受賞は「福山みらい創業塾」などの授業において,地域の方々や企業との協働活動による実践的な取り組みをしたことが評価されたものです。

本紙内容は,福山高校公式ホームページからもご覧になれるのじゃ!

